

2019年12月25日
公益財団法人渋谷育英会

第12回福山市北京教育交流訪問団歓迎レセプション開催

2019年12月23日、中国・北京において第12回福山市北京教育交流訪問団歓迎レセプションを開催しました。

この北京教育交流訪問団は、劉利民会長にご尽力を賜り2008年から訪問団の派遣が始まり、一昨年には福山市教育委員会と中国国際交流協会並びに当財団の3者による教育交流に関する協定を締結しました。福山市から毎年約20名の学生の皆様が参加しています。

レセプションの冒頭には、当財団理事長の小丸成洋が挨拶し、続いて先生や学生からご挨拶を賜りました。またご来賓として北京市教育委員会 国際協力交流処所長 潘芳芳様をはじめ、中央音楽学院、広島大学北京研究センターの皆様にご臨席を賜りました。

レセプションでは、参加される学生や先生と懇親を深め、国際的な視野を広げ、多様な価値観を認識するとともに、相互の良き交流の場として、また今後の日中間の文化交流の発展となるような教育交流をしていくことを確認しました。終わりに福山市教育委員会事務局 管理部長の金尾直樹様よりご挨拶を賜りました。



(第12回福山市北京教育交流訪問団レセプション記念撮影)